

Reporte Actividades Oficiales

Mes de Septiembre



Nuestro director, el Dr. Bautista, recibió a los miembros que coordinan el Monitoreo Liderado por la Comunidad (CLM)





En conmemoración del Día Mundial del Mieloma Múltiple (MM), el Hospital Cabral y Báez llevó a cabo un importante encuentro de concienciación.





Capacitación para Mejorar la Eficiencia y la Calidad en el Servicio Público

Colaboradores de distintas áreas están participando en el taller "Capacitación e Inducción a la Administración Pública", organizado por el Instituto Nacional de Administración Pública (INAP).





El Departamento de Laboratorios y Banco de Sangre de nuestro hospital ofreció una charla a pacientes y usuarios sobre la importancia de ser donantes voluntarios de sangre. Esta actividad se realizó en el área de ortopedia.





Nuestro director sostuvo encuentro con los directivos de la Facultad de Medicina de la UASD



El director del hospital, Dr. José Luis Bautista, y el subdirector administrativo, Dr. Julio César De León, recibieron por primera vez la visita del Dr. José Peralta Contreras, director de la Escuela de Medicina de la UASD.





Durante su participación en el programa "La Otra Mañana" de Brenda Sánchez, transmitido por el canal 25, el Dr. José Luis Bautista, director del Hospital Regional José María Cabral y Báez, realizó importantes declaraciones sobre los avances y proyectos del centro.